
Stadtrat Hillgruber berichtet in Vertretung für das Dezernat IV über den derzeitigen Stand der 

schulischen Großbaumaßnahmen. Der Vorsitzende erklärt, dass der TOP bei der nächsten 

Sitzung erneut aufgenommen wird. 

 

 


